



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Dewasa ini, media merupakan salah satu faktor utama untuk menyampaikan sebuah berita, ide, maupun gagasan kepada masyarakat luas. (Watie & E, 2011) Perkembangan media massa saat ini sangat mempengaruhi pergerakan atau pemahaman opini masyarakat luas. Oleh karena itu, manajemen media sangat menentukan bagaimana suatu berita dapat disampaikan secara obyektif dan berpengaruh positif bagi masyarakat luas.

Media saat ini sangat beragam, mulai dari koran, majalah, radio, televisi dan sebagainya. Seiring dengan berjalannya waktu dan berkembangnya internet membawa komunikasi baru, yaitu konvergensi media. Konvergensi media merupakan suatu penggabung dari berbagai fungsi-fungsi beberapa media ke dalam satu media, contohnya bergabungnya fungsi media cetak dengan internet (Watie & E, 2011).

Sampai saat ini belum banyak media daring maupun situs web yang diperuntukan untuk teman-teman yang mengalami difabel, terutama untuk teman-teman yang memiliki keterbatasan dalam bidang berbicara maupun pendengaran. Sehingga PT. Merah Putih Media membuat media yang bernama KamiBijak yang berisi video berbahasa isyarat Jakarta beserta teks.

PT. Merah Putih Media merupakan media yang bergerak di media daring situs web. Berita yang disajikan pun mengikuti situasi yang ada di dalam negeri maupun di luar negeri terutama berita-berita yang sedang trend. PT Merah Putih

Media berdiri sejak 2014, sedangkan untuk KamiBijak baru hadir pada bulan september 2018 lalu. KamiBijak memiliki kanal berita yang paling sering di pemutakhiran yaitu Infosiana. Kanal ini berisikan berita-berita berat (*hard news*) di berbagai bidang seperti ekonomi dan politik. KamiBijak juga memiliki kanal berita selingan yang berisikan berita hiburan, kuliner, dan gaya hidup agar tidak ada kejenuhan pada penggunaannya.

Tugas yang dilakukan sebagai mahasiswa magang adalah sebagai *IT web developer*, untuk merancang dan membangun kembali situs web berita dari KamiBijak. Perubahan signifikan pada situs web ini adalah kerangkanya yang dimana semula menggunakan Wordpress diganti menjadi Laravel.

Situs web KamiBijak dirancang dan dibangun kembali karena untuk memperingan kinerja situs web, meningkatkan keamanan situs web, dan menambahkan fitur-fitur baru yang dimana Wordpress tidak dapat ditambahkan. Dimana dalam salah satu fitur tersebut pembaca berita situs web tersebut juga dapat membuat beritanya sendiri dan mengunggahnya ke situs web tersebut. Dengan demikian pembaca berita situs web ini juga dapat mengambil peranan dalam membuat berita serta informasi yang berguna untuk para difabel lainnya.

## **1.2 Tugas Kerja Magang**

Tugas yang dilakukan selama praktik kerja magang di KamiBijak.com untuk mengimplementasikan ilmu-ilmu yang sudah didapat dalam masa perkuliahan, serta mahasiswa dapat merasakan rasanya berkerja pada suatu perusahaan atau industri, untuk dapat mengetahui bagaimana suasana lingkungan kerja sesungguhnya. Serta dapat menambah pengalaman dan pengetahuan yang dapat

digunakan dikemudian hari. Selain itu, tujuan kerja magang ini bertujuan untuk memperbaiki tampilan situs web Kamibijak.com yang sudah ada dengan menambahkan beberapa fitur yang belum ada sebelumnya dan tidak dapat di buat di Wordpress.

### **1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

#### **1.3.1 Waktu Kerja Magang**

Kerja magang dilaksanakan selama kurang lebih 3 bulan di kantor PT Merah Putih Media, Paramount Hill Golf Blok GGT 112, Paramount Serpong, Tangerang Selatan, Pagedangan 15332. Waktu dan prosedur pelaksanaan kerja magang adalah sebagai berikut.

Periode : 4 Februari 2019 s.d. 29 Mei 2019

Hari Kerja : Senin s.d. Jumat

Jam Kerja : Pukul 09.00 s.d. Pukul 18.00

#### **1.3.2 Pelaksanaan Kerja Magang**

Tugas utama adalah sebagai *web developer* dalam divisi *Information Technology*, dan diminta untuk membuat kembali situs web KamiBijak dengan menggunakan laravel. PT. Merah Putih Media dalam pelaksanaan kerja magang membebaskan para pegawai magangnya untuk berpakaian apa saja yang terpenting rapi dan sopan.